



Foro de Empleo y Tecnología SATELEC 2023

## Mitma promueve la difusión de procesos selectivos de empleo público para captar talento poniendo el foco en el femenino

- Este año, por primera vez, el Ministerio intervendrá como uno de los patrocinadores presenciales de dicho encuentro.
- Esta acción se alinea con el compromiso asumido de apostar por disciplinas STEAM, vinculadas a las ciencias, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas, en conexión con las artes y las humanidades.

Madrid, 28 de febrero de 2022 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) participa por segundo año consecutivo en el Foro de Empleo y Tecnología SATELEC 2023 con el propósito de difundir los procesos selectivos que se convocan en el marco de la oferta de empleo público estatal. Con dicha participación el Departamento trata de captar talento para promover el ingreso en los cuerpos y escalas adscritos al Ministerio poniendo el foco en el talento femenino. Desde Mitma se tiene especial sensibilidad con la infrarrepresentación de mujeres en dichos cuerpos y escalas.

Esta acción se alinea con el compromiso asumido de apostar por disciplinas STEAM, vinculadas a las ciencias, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas, en conexión con las artes y las humanidades.

El objetivo del Foro de Empleo y Tecnología SATELEC 2023 es dar a conocer y ampliar las opciones profesionales de los alumnos y recién licenciados de diversas ingenierías (telecomunicaciones, industrial, informática, aeronáutica, etc.).

Este año, por primera vez, el Ministerio intervendrá como uno de los patrocinadores presenciales de dicho encuentro.



## Participación de Mitma

El citado foro se celebrará los días 28 de febrero y 1, 2 de marzo de 2023 en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Madrid. Además, se desarrollarán diversas actividades en la semana del 20 al 24 de febrero de 2023.

Mitma participará los días 28 de febrero y 1 de marzo con un stand en el que estarán presentes trabajadores y trabajadoras de distintas unidades y organismos del Ministerio para explicar la actividad que se desarrolla en el Departamento en campos muy diversos relacionados con diferentes ámbitos de la ingeniería. Asimismo, habrá un stand virtual en la plataforma de SATELEC 2023.

Como parte de la participación del Ministerio también el Instituto Geográfico Nacional (IGN) junto con la Subdirección de Recursos Humanos de Mitma impartirán el día 21 de febrero una conferencia en el aula magna de la Escuela, que será retransmitida en directo, en la que se explicará los distintos ámbitos en los que trabaja dicho organismo en particular y el Ministerio en general.